

DIE FARBE GOLD

Gold steht für Reichtum, ist die Farbe für Sonne, Wärme, Weisheit und Zuversicht. Wir freuen uns mit allen, die ihre goldene Hochzeit feiern oder eine meist in Gold gehaltene Ehrung und Auszeichnung bekommen.

Gold ist die Farbe für Heiligenscheine und für alles Schöne, Prachtvolle und Kostbare. Etwas Goldenes hat einen warmen und hellen Glanz.

Gold brachten die Weisen aus dem Morgenland dem Jesuskind. Wir alle kennen das Sprichwort: „Reden ist Silber, Schweigen ist Gold.“ Als Heilfarbe steht auch Gold dafür, die Lebenskräfte und das Selbstwertgefühl zu stärken und die spirituelle Entwicklung zu fördern.

Wir alle haben in diesen schwierigen und herausfordernden Tagen den Wunsch, dass bald wieder „goldene“ Zeiten kommen. Vielleicht erinnert sich der ein oder die andere an die vielen Bedeutungsebenen dieser Farbe, wenn sie oder er mit dem Fahrrad und unserem goldenen Segensaufkleber in Gottes schöner Schöpfung unterwegs ist. Einige Aufkleber liegen noch am Schriftenstand in der Kirche zum Mitnehmen auf.



Der Aufkleber kann uns auch an die **goldene Regel** in der Bibel (Mt 7,12) erinnern: „Behandle andere so, wie du von ihnen behandelt werden willst.“